

Unser Verein im „Coronajahr 2020“

Zu Beginn des 3. Vereinsjahres haben wir auf unserer Jahreshauptversammlung am 23.01.2020 auf ein abwechslungsreiches Jahr 2019 zurückgeblickt. Einiges neu geplant und zügig mit der Umsetzung begonnen.

Wir begrüßten gemeinsam am 11.01.2020 das neue Jahr mit Glühwein und Grillwurst.



Hauptaugenmerk legten wir auf die weitere Ausgestaltung unseres gepachteten Vereinsgrundstückes, als Grundlage für weitere niveauvolle Veranstaltungen. Ein großes Festzelt wurde bestellt, und bis Ende März das Grundstück weiter hergerichtet.



Zwischendurch wurde aber auch die Geselligkeit gefördert, u.a. mit dem ersten Spieleabend des Jahres am 07.2.2020



und einem Kegelnachmittag am 22.2.20 im Gemeindezentrum Beerfelde